
どんぐり会との意見交換会

課題項目 寄せられた意見内容 現状 町の政策 解決策 委員会としての対応

障がい者用

高齢者施設

について

障がい者専用の高齢者施設があると、

専門的な対応が可能となり、利用する

側としても安心感を持てる。需要は多

い

グループホームそのも

のが足りていない

今後の建設予定について

情報提供をその場で行っ

た

事業所の存在はありがたいが、「福祉

施設としての役割」を更に担ってもら

えるとありがたい

事業所がグループホームを運営しても

らえるとありがたい

最終的には一般就労の実現が望まし

い。「障がい者の自立とは何か」とい

う世間の理解醸成が進んでほしい

芽室町にはまだ働く場が少ない。周辺

町村に通っている人も多く、できれば

町内で就労・居住できる環境があると

よい

他町村に比べても実際

に少ない

後見人制度

について

後見人にお願いできる内容をもう少し

拡大してほしい
社協に委託

法律の範囲内で適正

に行われている

相談窓口に

ついて

後見人制度を含めて、誰に（どこに）

相談していいかわからない。窓口の整

備をしてほしい

町として常に窓口と

なっている

社協に業務委託してい

る

就労関係

その他資料１

1



課題項目 寄せられた意見内容 現状 町の政策 解決策 委員会としての対応

体験住宅に

ついて

体験住宅を活用し、独り暮らしにつな

がった。実際に活用するに至るまでに

は親の覚悟も必要。今後の利用促進に

は、親への丁寧な説明が大切

利用希望者もあり、順

調に運営

体験住宅を設置・運

営

通勤時、公共交通機関が止まったとき

の対応が難しい

急な病気などへの対応が心配。通院し

なくてはならない時など、送迎はかな

り負担も大きい。町で専門職員を置

き、人件費負担をするなどの対応はで

きないか

直接福祉避難所にいくことを可能にし

てほしい
総務課案件

「あいあい」など、現状以外の福祉避

難所も検討してほしい

カムカムを緊急避難所

として設定

電源の確保状況はどのようになってい

るか
緊急時の対応を実施 総務課案件

整備の状況をその場で伝

える

合同納骨塚

について

以前より話題になっている合同の納骨

塚についての検討状況はどうなってい

るのか

環境土木課案件

今後アンケートを実施

し、議論を進める旨をそ

の場で伝える

インフルエン

ザ予防接種

について

障がい者年金での生活はゆとりのある

ものではない。インフルエンザの予防

接種について、助成を検討してほしい

町として助成はしてい

ない

緊急時の対

応について

災害時の対

応について
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